

PARTIE 2

DE L'INCISIVE
TRAUMATISÉE
À LA MOLAIRE
COMPROMISE

SAMEDI 16 DÉCEMBRE
2023 / WORLD TRADE
CENTER
MARSEILLE



Patrick
ROUAS
[BORDEAUX]

CV

- Maître de Conférences des Universités, Université de Bordeaux
- Chef de Pôle Adjoint, Pôle Médecine et Chirurgie Bucco-Dentaires, CHU de Bordeaux
- Praticien Hospitalier, CHU de Bordeaux
- Chercheur Permanent, laboratoire PACEA, UMR5199, Université de Bordeaux
- Président de la Société Française d'Odontologie Pédiatrique (SFOP)
- Exercice libéral

SAMEDI 16 DÉCEMBRE 2023
[9h00 ▶ 9h30]

Taches blanches ou lésions carieuses initiales au cours ou à l'issue d'une thérapeutique multi-attaches : que faire ?

Résumé de la conférence

Le premier volet (journée SFODF SFOP du 10 décembre 2022) concernait la prise en charge des défauts tissulaires amélaire. Dans ce second volet, nous nous intéresserons aux taches et cavitations pouvant apparaître au cours ou à l'issue d'une thérapeutique multi-attaches.

Les thérapeutiques orthodontiques entraînent un maintien plus difficile d'un contrôle de plaque optimal. Des lésions carieuses initiales peuvent alors apparaître, prenant l'aspect de taches blanches, puis brunes et cavitaires au fil de leur évolution. Les principales problématiques se concentrent sur la prévention (comment éviter leur apparition ?), sur la nécessité thérapeutique (doit-on intervenir au-delà de thérapeutiques dites préventives ?), de la temporalité (à quel moment agir ?), et des options de traitement (quelle est la solution la plus adaptée ?).

Objectif de la conférence

- Guider le praticien dans la prise en charge de défauts amélaire apparus au cours d'une thérapeutique multi-attaches.